

RESULTADOS DEL 13er CONGRESO PANAMERICANO DE LA LECHE ORGANIZADO POR FEPALE EN MEXICO

Del 8 al 11 Septiembre 2014 se celebró con gran éxito el 13er Congreso Panamericano de la Leche organizado por la Federación Panamericana de Lechería FEPALE en colaboración con las instituciones competentes de México y diferentes socios internacionales.

El Congreso, realizado en el Centro de Congresos de Querétaro (México) ha registrado la participación de más de 2.000 asistentes de 25 países.

El Congreso de FEPALE contó con la co-organización de la Cámara Nacional de Industriales de la Leche de México CANILEC, con el apoyo de los demás miembros de FEPALE en México, y el auspicio de organismos internacionales FAO, OIE, IICA y de instituciones gubernamentales mexicanas: la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación SAGARPA, gobierno del Estado de Querétaro y de las Secretarías de Turismo y de Desarrollo Agropecuario del Estado de Querétaro.

En el acto inaugural, el Presidente de FEPALE, Bernardo Macaya, señaló que “el desafío es incrementar el consumo de leche per cápita, ya que actualmente en América Latina el consumo es inferior al recomendado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura FAO. Después de la inauguración, que culminó con el tradicional brindis de FEPALE levantando una copa de leche, se dio inicio a las actividades del evento que se ha desarrollado en 50 horas de foros, stand y exposiciones.

En el curso del Congreso se llevó a cabo también la 22ª Asamblea General Anual de FEPALE, con 72 participantes de 15 países: Argentina, Brasil, Costa Rica, Colombia, Chile, Ecuador, Estados Unidos, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Uruguay y Venezuela. Durante la Asamblea resultó reelecto como Presidente de FEPALE Don Bernardo Macaya Trejos, de Costa



Rica y se designó la Mesa Ejecutiva para el período 2014-2016.

Otra actividad realizada es el 1er. Encuentro Caprino Leche y Derivados, un taller temático sobre la situación actual en la producción de leche y productos de leche de cabra.

En forma paralela al Congreso se desarrolló una importante Feria Comercial e Industrial que contó con 71 stands, en donde estuvieron presentes las principales empresas proveedoras del sector lácteo, industrias lecheras, entidades gubernamentales, laboratorios, institutos de investigación, revistas especializadas y otros vinculados al sector.

El Congreso realizó una exposición de 48 trabajos científicos en formato de posters. En el curso del Congreso se realizaron también [visitas técnicas a ranchos](#) que representan experiencias exitosas de producción de leche y derivados en México.

Para saber más

[Congreso Panamericano de Leche](#)

[Sitio web FEPALE](#)

